



AfD-Fraktion Lahn-Dill

Eingegangen am:

14. Nov. 2021

-Kreisgrenzen und Öffentlichkeitsarbeit-

AfD-Fraktion, Stoppelberger Hohl 36, 35578 Wetzlar

Herrn Kreistagsvorsitzenden

Wetzlar, den 14.11.21

Johannes Volkmann
Karl-Kellner-Ring 51
35576 Wetzlar

Fraktionsantrag: Parteipolitische Neutralität der Koordinierungs- und Fachstelle in der Partnerschaft für Demokratie Wetzlar/Lahn-Dill

Sehr geehrter Herr Volkmann,

ich bitte Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung zu nehmen.

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag distanziert sich ausdrücklich von der am 28.10.21 in Niedergirmes durchgeführten Veranstaltung „Abgeschminkt“ und fordert die bei der GWAB angesiedelte Koordinierungs- und Fachstelle in der Partnerschaft für Demokratie Wetzlar/Lahn-Dill ausdrücklich zur parteipolitischen Neutralität auf.

Begründung:

Am 28.10.21 wurde in Niedergirmes eine Veranstaltung der sogenannten „Partnerschaft für Demokratie Wetzlar/Lahn-Dill“ durchgeführt.

Als Referent wurde [REDACTED] eingeladen, der nach seinem Vortrag eine Podiumsdiskussion mit [REDACTED] (Flüchtlingshilfe Mittelhessen) und [REDACTED] (hessencam) führte.

Dieses Gespräch wurde von [REDACTED], zu diesem Zeitpunkt noch Kreisgeschäftsführerin der „Grünen“, sowie der Kreistagsabgeordneten der „Grünen“, geleitet.

[REDACTED] ist ein dem linksextremen Spektrum zuzuordnenden politischer Aktivist, der schon mehrfach durch seine gruppenbezogenen menschenfeindlichen Äußerungen und Hetze aufgefallen ist.

[REDACTED] ist ein regional bekannter Hobby-Reporter, dem ebenfalls Verbindungen zum linksfaschistischen Milieu nachgesagt werden.

Über den Ablauf der Veranstaltung berichtete die heimische Presse am 04.11.21.

